



Kindergarten Frühlings-Tauschbörse, Mittwoch, 10. April, 2024 *(Verschiebedatum bei schlechtem Wetter am 17.04.2024)*



Liebe Eltern und Kinder des Kindergartens

Wir möchten Sie herzlich zu unserer Frühlings-Tauschbörse am Mittwoch, den 10. April, um 12.00 Uhr, einladen.

Ablauf der Tauschbörse:

- Abgabe der zu verkaufenden Objekte: zwischen 8.00 - 08.30 Uhr am Morgen des Events. Bitte geben Sie Ihre Artikel bei den Kindergärtnerinnen am Eingangstor von Haus 119 ab.
- Es sind Ständer und Kleiderbügel vorbereitet.
- Dieser Markt wird bargeldlos ablaufen. Die Schule stellt den Familien den Raum zur Verfügung, um ihre gebrauchten Gegenstände zu tauschen, ist aber nicht für die Transaktionen verantwortlich. Artikel, die nach 14.00 Uhr nicht verkauft wurden, müssen zurück nach Hause genommen werden.
- Damit Twint richtig funktioniert, schreiben Sie bitte Ihre mit Twint verbundene Handynummer deutlich auf das Etikett Ihres Artikels.

Objekt: Preis:	Name der Familie: Tel.-Nr.:
-------------------	--------------------------------

- Bitte holen Sie die Artikel ab, sobald Sie den Verkäufer via Twint bezahlt haben.
- Ihr Artikel wird nach dem Verkauf mit einem roten Punkt markiert.
- Ihre Kinder sind während des Events unter Ihrer Aufsicht.

Wir freuen uns darauf, Sie alle am nächsten Mittwoch zu sehen!

Herzliche Grüsse
Das Kindergarten-Team der Rietberg Schule



Kindergarten Spring Exchange Market, Wednesday, 10th of April, 2024 *(Postpone date in case of bad weather on 17.04.2024)*



Dear parents and children of the kindergarten,

We would like to invite you to our Spring Exchange Market at 12.00 on Wednesday, the 10th of April.

This is how it works:

- Item drop off: between 08.00 - 08.30 on the morning of the market. Please pass your items to the kindergarten teachers at the gate of 119.
- There are stands and coat hangers prepared.
- This market will be cashless. The school offers the space for the families to exchange their used items, but it is not responsible for the transactions. Any items not sold after 14.00 need to be taken home.
- In order for twint to function properly, please write your twint connected cell phone number clearly on the label of your item.

Objekt: Preis:	Name der Familie: Tel.-Nr.:
-------------------	--------------------------------

- Please pick up your chosen item as soon as you have twinted the seller.
- Your item will be marked with a red dot after it has been sold.
- Your children are under your supervision during the market.

We look forward to seeing you all next Wednesday!

Best regards,
The Kindergarten Team